

FUNDACIÓN BET RAKIYA CENTRO DE TORAH INFORME DE GESTIÓN AÑO 2019

Breve Historia:

La comunidad Bet Rakiya Centro de Torah fue establecida en la república de Colombia en el año 2016, por judíos inmigrantes de Estados Unidos y personas locales cuya práctica ha sido y es la liturgia marroquí sefaradí, así Como conversos afines. La comunidad se ha establecido y ha fomentado la traducción y transliteración de libros de rezos, para las diferentes festividades, la traducción de la ley judía a la lengua castellana por primera vez en la historia de la humanidad y la construcción de toda infraestructura necesaria para el cumplimiento de las leyes prescritas por nuestros sabios a nivel comunitario. En el año 2018, la comunidad creció, dando respaldo a diferentes grupos comunitarios nacientes en las ciudades de Bogotá, Bucaramanga, y Cartagena. Actualmente, se desarrolla un plan de ayuda comunitaria en Puerto Colombia — Atlántico, con miras a la conformación de una nueva comunidad allí.

Informe Anual de Resultados

Fundación Bet Rakiya Centro de Torah fue establecida con el objetivo de educar a nuevos líderes y a nuestra nueva generación (jóvenes). También poder brindar la oportunidad a nuevos líderes de las diferentes comunidades de nuestro país obtener una preparación básica y fundamental para luego continuar sus estudios en Jerusalén, la Yeshiva cuenta con varios maestros que continuamente visitan desde Israel y la presencia continua del rabino de la ciudad de Barranquilla Rabi Meir David Cera y el rabino de la ciudad de Cartagena el Rabi Yohajim Montoya quienes apoyan todos estos proyectos con el fin de hacerles ver la riqueza que hay en cuanto a conocimiento y lo que se puede obtener con una gran experiencia.

Hemos contado además con el soporte y el apoyo de YESHIVA DIASPORA TORA ISRAEL, ubicada en el monte de Tzion en Jerusalén, el cual con dedicación y rectitud hemos podido demostrar y mantenernos como una de las mejores Yeshiva del país.



Desde la fecha en que la fundación Bet Rakiya Centro de Torah se creó hasta la presente, la comunidad se ha beneficiado de donaciones de libros por parte de escuelas y personas para que todos en compañía disfruten de todos los conocimientos que pueden obtener por medio de esta gran ayuda, incluyendo libros para las festividades que se celebran cada año y libros para conocimientos a nivel personal espiritual y cotidiano.

Centro de Torah

uno de los lugares más importantes que consideramos como es la Yeshiva de Yisrael y poder graduarse como unos buenos estudiantes de gran sabiduría, haciendo relucir que también rabinos de otras comunidades del país hicieron parte de esta oportunidad para fortalecer más su conocimiento y transmitirlo a sus respectivas comunidades.

En el año 2019 empezamos uno de los proyectos más favorables para nuestra comunidad la cual está siendo vista como el progreso de personas que sin tener recursos han podido tener un conocimiento y además ayuda por parte de donantes quienes les brindan recursos alimenticios para su crecimiento y alma. Personas que siguen el camino del judaísmo y reciben ayuda de personas que quieren verlos crecer y hacerles entender que todo se puede aun cuando se siente que no hay salida.



Se hace durante todos los años y en días las clases para toda la comunidad, enseñándoles las doctrinas que debemos tener en cuenta en cuanto a la cultura



judía. Así como clases para crecimiento espiritual, - de salud, y sobre todo de conocimiento del aprendizaje y la rutina diaria que debemos tener para convivir en pro del judaísmo.



Celebramos matrimonios en parejas que quieren empezar o que en su caso ya están en el judaísmo, otorgándoles el privilegio de sentir esta maravillosa experiencia al lado de personas que, junto a ellos como pareja, celebran su gran inicio a un camino lleno de maravillosas cosas.

Al pasar los años hemos ido obteniendo recursos por medio de donantes y por eventos de parte de nuestra comunidad para sacar adelante nuestra sinagoga, haciendo cambios y remodelaciones que favorecen a la comunidad ya que cada año nuestro incremento en número de personas aumenta de tal manera que el espacio es amoblado y acomodado para el beneficio de cada uno.

Nuestros proyectos para el año 2020 incluyen las siguientes actividades:

- ROSH JODESH
- PURIM
- PESAJ
- LAG BAOMER
- SHAVUOT
- ROSH HASHANA
- HANUKA

MIER DAVID CERA FERNANDEZ
REPRESENTANTE LEGAL